

# Une escadrille canadienne-française

Elle opérera outre-mer, sous la direction du vice-maréchal de l'Air, Edwards

Ottawa, 3, (D.N.C.) — "Une escadrille canadienne-française est en voie d'organisation," a déclaré, ce matin, M. Power, ministre de l'aviation, au cours d'un entretien avec les journalistes. Il a ajouté que le choix du commandant de l'escadrille devra se faire avant long-temps. L'escadrille canadienne-française opérera outre-mer sous la direction du vice-maréchal de l'Air, H. Edwards, nommé officier commandant-en-chef du Corps d'Aviation Royal Canadien en Grande-Bretagne.

M. Power a souligné que le vice-maréchal de l'Air Edwards, est tout particulièrement qualifié pour occuper ce poste, vu qu'il était, depuis plus d'un an, directeur du Personnel au Conseil de l'Air à Ottawa.

"De par ses fonctions, a-t-il dit, il a dû diriger l'entraînement de nos hommes et sait mieux que quiconque les divers postes auxquels ils doivent être assignés."